

*August Waldhoff*

***Schmetterlinge - ein geheimnisvoller und faszinierender Teil der Natur***

7. Juni - 2. August 2015

Nach 2006 zeigte August Waldhoff wieder eine sehenswerte Sonderausstellung über die faszinierende Welt der Schmetterlinge. Seit über 60 Jahren befasst er sich mit diesen Lebewesen. Am 5. August 1948 bastelte er aus Mullbinden - übriggeblieben aus Wehrmachtbeständen - sein erstes Schmetterlingsnetz. Stand das Sammeln



unterschiedlicher heimischer Arten anfangs im Vordergrund, kamen im Laufe der Jahre immer mehr auch exotische Arten dazu. Auf Urlaubsfahrten im europäischen und nordafrikanischen Ausland, aber auch durch eigene Züchtungen wurde seine Dokumentation immer umfangreicher.





Vom 7. Juni bis zum 2. August 2015 war nun im Möbelmuseum eine große und bunte Vielfalt aus aller Welt zu sehen. Gezeigt wurden bekannte einheimische Falter wie Kohlweißling, Zitronenfalter, Kleiner Fuchs und Pfauenaug, aber auch unbekanntere Arten unserer Region. Ein großer Teil der Sammlung widmete sich der Farbenpracht und dem Formenreichtum der Schmetterlinge aus den Tropen und Subtropen, z.B. himmelblaue Morphofalter aus Südamerika, riesige Seidenspinner aus Indien und die beeindruckenden Ornithoptera-Falter aus Ostasien. Zu sehen war auch die Entwicklung von Schmetterlingen vom Ei zur Raupe und Puppe bis zum neuen Falter. Die Ausstellung wurde Sonntag, 7.6.2015, 15 Uhr eröffnet.